
Construyen» reparan y destruyen obra

¿Falla en Yucatán
arreglo de pista

Esperan corregir
los materiales usados

en lo que sería
un circuito tipo Mondo
Pedro Diego Tzuc

Corresponsal

MÉRIDA Yucatán perdió la ca
rrera contra el tiempo ya que
la pista de atletismo del estadio
Salvador Alvarado programada
para reabrirse a finales del 2009
luce abandonada luego de con
tratiempos con los materiales uti
lizados en los trabajos de moder
nización

La obra se retrasó y la inau
guración se reprogramó para el
14 de abril del 2010 lo cual tam
poco ocurrió debido a la apari
ción de imperfecciones y desni
veles en las uniones del material
sintético

Y es que según una fuente au
torizada de la Secretaria de Obras
Públicas SOP del Estado el se
llador base para adherir las capas
de la superficie traído desde Chi
¦ na jugó una mala pasada aNex
Level in Sports empresa que ga
nó la licitación de la obra

Es un producto nuevo y
no sabíamos cómo funcionaría
cuando nos dimos cuenta que fa
lló se exigió que lo corrigieran
confió la fuente

El 15 de noviembre del 2009
en el comienzo de la remodela
ción cuyo banderazo estuvo a
cargo de la Gobernadora Ivon

ne Ortega Pacheco se presumió
que los trabajos estarían listos en
45 días es decir antes de finalizar
ese año y se contaría con tecno
logía de punta como en las mejo
res del mundo

De hecho la pista de atletis
mo fue proyectada y promovida
como tipo Mondo una marca
reconocida en el mundo deporti
vo por determinadas característi
cas de calidad

La vieja pistad^ tartán he
cha a base de material neumáti
co y construida hace 12 años se
rá sustituida en su totalidad por
una tipo Mondo que emplea cau
cho natural el cual fue utilizado
durante los Juegos Olímpicos en
Beijing China en las competen
cias de atletismo de la Golden Le
ague y con la que cuentan estados
como Colima Querétaro y Chi
huahua señala el proyecto

La remodelación prevista
consistía en el desmantelamiento
del piso existente de seis mil me
tros cuadrados encarpetamien
to asfáltico y colocación del pavi
mento nuevo

Se pintará de color rojo con
verde y vivos en blanco lo que
permitirá de acuerdo con exper
tos conservarla ante las condicio
nes climáticas que prevalecen en
nuestra entidad durante el año
dijo ufano en esas fechas el titular
de la Secretaría de Obras Públicas
SOP Francisco Torres Rivas

De acuerdo con un documen
to de la SOP el representante de
Next Level Enrique Pérez ha
bría asegurado que las deficien
cias surgidas en la pista estaban
fuera de su alcance y se debía a

condiciones climáticas
Es algo que está pasando

en otras pistas de México seña
la el texto

Luego de intentar corregir los
desperfectos la compañía llegó a
la conclusión que se debían to
mar medidas drásticas y decidió
iniciar un nuevo proceso de cons
trucción

La empresa propuso un cam
bio de material eligiendo uno
más acorde con el clima local pa
ra garantizar que la obra del esta
dio sea duraderay definitiva Algo
lamentable pero necesario

Se trata de anticiparse a futu
ros daños y que no surjan nuevos
vicios ocultos en la obra una vez
que sea puesta en funcionamien
to admitió la dependencia

El pasado 18 de octubre tra
bajadores de la empresa retiraron
el material de la pista para cam
biarlo por otro pero ahora de la
marca suiza Cónica

Hasta ahora se han inverti
do casi 7 millones de pesos en la
obra y se proyecta terminarla en
enero antes al aniversario del es
tadio y previo a la Olimpiada Na
cional del 2011 que organizarán
de manera conjunta Yucatán co
mo sede principal con Veracruz y
el Estado de México que a su vez
albergarán 7 y 10 disciplinas res
pectivamente

Fundado el 1 de febrero de
1939 el estadio Salvador Alvara
do es considerado como la unidad
deportiva más antigua de Mérida
y en su pista han corrido o entre
nado glorias del atletismo entre
ellas la campeona mexicana Ana
Gabriela Guevara
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